



# 赤い屋根



学校便り いちき串木野市立旭小学校 令和7年11月

## ★旭小キャッチフレーズ★

「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」



## 「2学期のうちに！」

校長 福元 親親

先月26日、秋晴れの青天のもと無事に運動会を開催することができました。御協力いただいた保護者、地域の皆様ありがとうございました。

一人一人の子供達が活躍し、自分の持てる力を見事に発揮していました。限られた練習時間でしたが、当日の子供達の姿は、見ている者の心をぐっとつかむほどすばらしいものでした。特に、一輪車競技と応援合戦など全校で行う種目については、その姿に感動されている方が多くいらっしゃいました。地域種目も盛り上がり、多くの笑顔に包まれたすばらしい運動会になりました。

さて、11月も半ばを迎え、慌ただしく過ぎていった2学期も、残すところあと1月半となりました。運動会や音楽発表会など、多くの行事を成功させ、子供達の笑顔と成長が何より嬉しい日々でした。一つ一つの活動に真剣に取り組み、協力し合う姿は、本校が目指す「心豊かな、たくましい子」の姿そのものであったと感じています。

残りの1月半は、3学期へとスムーズに繋げるための非常に大切な期間となります。この時期に特に大切にしてほしいのは、「目標の再設定」と「やり抜く力」です。

まず、目標の再設定についてです。新しい学年が始まって掲げた目標をもう一度見直し、残りの日々で何に取り組み、何を克服するかを具体的に考えることです。例えば、「漢字を毎日〇字書く」「毎日〇分読書する」など、身近で達成可能な、数値が入る目標がよいと言われます。次に、やり抜く力についてです。寒さが厳しくなるにつれて、つい億劫になりますが、学校や家庭での日々のルーティン（学習、お手伝い、運動）を最後まで責任を持ってやり遂げる習慣を身につけることが、将来にわたって生きいくための土台となります。ご家庭でも、お子さんが決めた目標に対して、温かい励ましと見守りをお願いいたします。

また、今後もインフルエンザやコロナなど感染症の流行が心配されます。ご家庭においても、手洗い・うがい、特に、規則正しい生活（十分な睡眠）と栄養など、引き続き健康管理へのご配慮をお願いいたします。

最後になりますが、冬休みは、年末年始にかけて多くの伝統行事があります。お出かけや旅行、帰省などあるかと思います。となると、なかなか冬休みに復習をする時間がとれません。身についていない学習は、2学期のうちにしっかり身につけることが大切です。

学校では、この1月半で、子供達一人一人が「できた」という達成感を積み重ね、自信を持って新しい年を迎えるよう努めます。ご家庭でも、引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 県民週間の行事から…



市の音楽発表会



スクールコンサート



まぐろ普及出前授業



グラウンドゴルフ交流会



21日（金） 校内ビブリオブックトーク（5・6年）

23日（日） 親子読書の日

27日（木） 学校保健委員会（給食試食会）

学級PTA 地区子ども会大会（アクア）



1日（月） 人権週間（～10日）

2日（火） 仲良し集会

3日（水） 委員会活動 移動図書 ALT来校

9日（火） 支援学級合同校外学習会

10日（水） 石田SC来校

13日（土） 読書集会・家庭教育学級（「花さき山」）

16日（火） 門松づくり（5・6年）③④

17日（水） 移動図書

23日（火） 親子読書の日

24日（水） 終業式・大そうじ



※9日（火）より、学期末校時で5時間授業となります。

## どんぐりまつりで 交流

11月4日（火）に、1～4年生が『どんぐりまつり』を行いました。今回は、保護者や地域のみなさん、『くしきの森のこども園』の年長さん24人をお客さんとして招待しました。

どんぐりで作ったおもちゃやゲームで楽しそうに遊ぶお客様の姿に、1～4年生もとても満足そうでした。

こども園のみなさんとも交流でき、とても充実した時間となりました。

